



Camionero de mercancías peligrosas multiplica por nueve la tasa de alcohol

Algo "colocado", la verdad, si que iba. Se trata de un camionero de nacionalidad húngara, **Robar G.**, de 44 años quien el pasado día 3 fue detenido por la Policía Local de Granollers en una de las calles principales de Sota el Camí Ral. El camión se subía a la acera y colisionó contra una farola y después contra un árbol que acabó impactando contra la fachada de una casa. Cuando llegó la policía, se comprobó que el conductor estaba bajo los efectos del alcohol. Al hacerle la prueba pertinente dio positivo, indicando el alcoholímetro la cifra de 1'38 ml/gr., nueve veces superior al mínimo permitido. Tras ser detenido fue puesto a disposición judicial, al igual que el camión que, para más *inri* transportaba productos químicos. Para retirar el árbol y la farola dañados fue precisa la ayuda de los Bomberos, sin que hubiese que lamentar daños personales, aunque sí retenciones importantes en la circulación.

Detenido por conducción temeraria y atentado a la autoridad

Otro conductor, éste vecino del barrio de los Institutos de Granollers, **José Aníbal E.G.**, de 28 años, también fue detenido por la Policía Local la mañana del día 6, después de que circulando con su Renault Clio y al encontrarse con la calle donde pretendía pasar estaba cortada por la policía debido a la celebración de un acto social, circuló marcha atrás sin respetar las normas de circulación hasta llegar a un cruce donde se encontraba otra patrulla que intentó impedirle el paso sin conseguirlo, ya que el coche se subió y circuló por la acera, obligando incluso a los agentes a saltar para evitar ser atropellados. Con los datos del coche la policía inició sus investigaciones para localizar al propietario y poder detener al conductor. Al final coche y conductor fueron localizados cerca de una discoteca y José Aníbal E. volvió a intentar escapar de la policía, llegando a agredir a uno de los agentes, siendo finalmente detenido, ya sin oponer resistencia.



Estado de siniestro total en que quedó el turismo rumano en el que viajaban tres personas que resultaron heridas graves.

Nuevo accidente con cuatro heridos graves en la Ronda

Josep Mas

Un turismo rumano y una furgoneta chocaron frontalmente en el mismo tamo sin desdoblar donde hace un mes morían dos jóvenes motoristas

Cuatro heridos de gravedad, dos de ellos muy graves es el balance de un nuevo accidente de tráfico que se producía el miércoles de la pasada semana, esta vez a pleno día, en el tramo sin desdoblar, carente de separadores de la Ronda de Granollers, entre las carreteras de Cardedeu y de La Roca, donde el pasado día 20 de septiembre perdían la vida dos motoristas del barrio Bellavista de Les Franqueses y de Granollers, respectivamente, **Manuel García Reche**, de 36 años y **Yolanda Pérez Bernal**, de 35, al chocar la moto en la que viajaban con un turismo y una furgoneta.

Esta vez el accidente se producía sobre las tres de la tarde, a la altura del punto kilométrico 22 de la citada vía, C-352 cuando chocaron frontalmente un turismo de matrícula rumana y una furgoneta con matrícula española. La circulación por la Ronda quedó interrumpida, siendo desviado el tráfico por

los Mossos de Tráfico a través de las carreteras de Cardedeu, C-251 y de La Roca, C-1415-b, hasta que se hubo procedido al rescate de los heridos y a la retirada de los vehículos accidentados de la calzada, pasadas unas dos horas y media.

Los Bomberos, que acudieron con cuatro dotaciones de salvamento tuvieron que rescatar a los tres heridos que viajaban en el turismo rumano y al conductor de la furgoneta que habían quedado atrapados en el interior de sus vehículos. Asimismo los Mossos d'Esquadra destinaron a seis dotaciones, y el Servicio de Emergencias Médicas cinco ambulancias y un helicóptero medicalizado. Asimismo participaron diversos efectivos de las policías locales de las poblaciones más próximas. El conductor del turismo fue quien resultó herido con mayor gravedad, siendo preciso su traslado mediante el helicóptero medicalizado al Hospital de Sant Pau, de Barcelona. Los otros dos pasajeros del turismo y el conductor de la furgoneta fueron trasladados y asistidos en el Hospital General de Granollers, la Residencia del Valle Hebrón y el Hospital Germans Trias de Badalona.

Una anciana de 72 años amenaza con quemar un banco

Una anciana de Parets, cuya identidad no ha sido facilitada, aunque sí su edad, 72 años, era detenida el martes de la pasada semana al ser acusada de un delito de amenazas, después de que rociase con alcohol las dependencias de una sucursal de Catalunya Caixa, de la ciudad de Sabadell. Ocurría a las nueve y cuarto de la mañana cuando la mujer, que según la policía habría actuado impulsada por problema económicos, entró en la sucursal y amenazó a los empleados con la botella de alcohol. Al rociar el local con el alcohol incluso salpicó al director de la oficina. Después se roció ella y amenazaba con prenderse fuego. La policía finalmente pudo impedir que el suceso legase más allá. Por el momento se desconoce el motivo porqué realizó este acto en Sabadell, ya que ella es clienta de la sucursal de Parets.

SUCESOS

Un joven de 22 años desvalija tres coches aparcados

A primera hora de la mañana del pasado sábado, la Policía Local de Granollers detenía a un joven de 22 años, **Josep S.S.**, vecino de la ciudad, que sobre las seis y media fue observado por un agente de paisano mientras se dedicaba a forzar coches aparcados en el barrio de Sant Miquel. Al ser registrado, la policía encontró objetos que posteriormente fueron identificados por sus propietarios, descubriéndose que había asaltado otros dos coches, incautándole asimismo una navaja.